

El gobierno uruguayo manifiesta su profunda inquietud ante los recientes acontecimientos en Venezuela

Principal



Publicada el: 09/01/25	Visitas: 47
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 18	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-gobierno-uruguayo-manifiesta-su-profunda-inquietud-ante-los-recientes-acontecimientos-en-venezuela_14082.php

EL GOBIERNO URUGUAYO MANIFIESTA SU PROFUNDA INQUIETUD ANTE LOS RECIENTES ACONTECIMIENTOS EN VENEZUELA

Principal

El gobierno uruguayo manifiesta su profunda inquietud ante los recientes acontecimientos en Venezuela

El gobierno uruguayo expresa su preocupación ante los últimos sucesos en Venezuela.

Comunicado de la Cancillería Uruguaya sobre la Situación en Venezuela

En la tarde de este jueves, la Cancillería de la República Oriental del Uruguay emitió un comunicado en el que expresa su profunda preocupación ante los recientes acontecimientos en Venezuela. El documento señala un ataque con armas de fuego y el secuestro de la líder política María Corina Machado, a manos de las fuerzas del régimen de Nicolás Maduro.

El comunicado resalta que “Uruguay expresa su más firme repudio a toda acción violenta contra los líderes políticos y manifestantes que exigen libertad y democracia”.

Además, el Gobierno uruguayo responsabiliza al régimen venezolano de cualquier acto que pueda poner en peligro la seguridad de los ciudadanos en ese país.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**EL GOBIERNO
URUGUAYO MANIFIESTA
SU PROFUNDA
INQUIETUD ANTE LOS
RECIENTES
ACONTECIMIENTOS EN
VENEZUELA**

El gobierno uruguayo manifiesta su profunda inquietud ante los recientes acontecimientos en venezuela

Tags

expresa, recientes, acontecimientos, documento, uruguaya, gobierno, uruguay, comunicado, oriental, uruguayo, venezuela, sucesos

Noticias relacionadas

3.7 * *El gobierno hizo un nuevo llamado a los uruguayos, instándolos a abstenerse de viajar a Venezuela*

4.8 * Uruguay expresa su seria inquietud ante los recientes ataques a fuerzas de cascos azules en el Líbano

4.8 * Cancillería expresa inquietud ante la escasez de datos sobre un uruguayo que se encuentra desaparecido en Venezuela

5.0 * Eliminatorias Sudamericanas: Venezuela y Brasil sellan un empate 1-1, opacando el esperado regreso de Vinicius Jr

4.8 * Omar Paganini alerta sobre la complejidad de visitar Venezuela en la actualidad

4.1 * La ONU expresa su inquietud ante la carencia de "transparencia electoral" en Venezuela

5.0 * Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González

4.7 * Uruguay iguala sin goles frente a Venezuela y realiza un cambio inesperado desde el arranque del partido

4.2 * Venezuela denuncia a Brasil por "manipular" la percepción internacional

4.8 * Brasil reafirma su compromiso diplomático con Venezuela a pesar de los recientes ataques hacia Lula

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía

Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024

viajes y turismo